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                            COMUNE DI PALERMO 
TERZA CIRCOSCRIZIONE 

CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE 
 
 
 

DELIBERAZIONE  N° 105  DEL 28/05/2021  

 

X  Seduta ordinaria in videoconferenza - mediante collegamento telematico a distanza                                                   

 

OGGETTO: Approvazione verbale relativo alla seduta del  20/05/2021 

 
L’anno duemilaventuno  il giorno 28 del mese di Maggio alle ore 9.46 in Palermo, Convenzionalmente nella sala Consiliare della 

Sede Circoscrizionale sita in via F.sco La Colla n. 48  si è riunito, in seduta pubblica il Consiglio Circoscrizionale, convocato a norma 

delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, dal Presidente con avviso  n°633354  del 12/05/2021   

Dal verbale della seduta, al momento dell'adozione del presente provvedimento, il Consiglio Circoscrizionale risulta 

composto di seguenti Consiglieri: 

 

             Il  Presidente Presenti Assenti 

1 Santangelo Antonino  X 

             I Consiglieri   

2 Adelfio Giovanni  X 

3 Bruschetta Saverio X  

4 Gulemi Andrea X  

5 Ilardi Alfredo X  

6 Prester Antonino X  

7 Quartararo Giuseppe X  

8 Rappa Giovanna X  

9 Tarantino Salvatore X  

10 Terranova Francesco X  

 TOTALE N° 8 2 

 

Presiede la seduta: il Vice Presidente  Andrea Gulemi 

Partecipa e assiste in qualità di Segretario Dott.ssa M.C. Calderone 

 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 31/05/2021 10:55:46 CEST

Signature Not Verified

Signed by ANDREA GULEMI
on 03/06/2021 08:12:19 CEST

Signature Not Verified



 

 

                                              IL CONSIGLIO DELLA III CIRCOSCRIZIONE  

 

 

Visto l’allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 20/05/021                                   
 

 

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall’art.1 della L.R. 48/1991,  

successivamente sostituito dall’art.12 della L.R. 23 dicembre 2000, n.30. 
 

 

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione; 
 

 

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione; 

 

 

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l’ausilio dei Consiglieri  

 

Scrutatori  Ilardi, Prester, Terranova  il risultato è il seguente : 

 

Presenti        n.° 8 

 

Votanti     n.° 8 

 

Voti favorevoli  n.° 8 

  

Astenuti     n.°  0 

 

Voti contrari    n.°  0 

 

 

                                                        DELIBERA 
 

 

 

Il verbale del 20/05/2021 è approvato all’unanimità/maggioranza, alla presente deliberazione. 
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                                                   COMUNE DI PALERMO  

AREA SERVIZI AI CITTADINI 

♦ SETTORE SERVIZI AI CITTADINI ♦ 

TERZA CIRCOSCRIZIONE 

 Verbale del 20/05/2021 

L’anno 2021, il giorno venti, del mese di Maggio, alle ore 9,00, si è riunito il 

Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione, con modalità telematiche 

mediante collegamento “a distanza” ai sensi dell’art. 73, comma 1, del Decreto Legge 

n.° 18 del 17/03/2020 e ai sensi delle circolari nn.° 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle 

Autonomie Locali – Reg. Siciliana, nonché della disposizione n.° 7 del 24 marzo 2020 

del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con avviso di convocazione prot. 

n.° 633354 del 12/05/2021 per procedere alla trattazione degli argomenti all’O.d.G. 

Presiede la seduta il Vice   Presidente Andrea Gulemi. 

Partecipa, in qualità di Segretario, il Funzionario Amm.vo P.O., Dott.ssa Maria 

Concetta Calderone. 

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica. 

Il Presidente, alle ore 9,36, apre la seduta e procede alla chiama dell’appello: 

risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Adelfio, Bruschetta, Gulemi, Ilardi, 

Prester, Quartararo, Tarantino e Terranova. Risultano presenti 8 Consiglieri.  

Verificata la presenza del quorum strutturale per la validità della seduta, il 

Presidente pone in votazione il collegio degli scrutatori nelle persone dei Consiglieri 

Quartararo, Tarantino e Terranova. La nomina dei suddetti scrutatori è approvata 

all’unanimità dei presenti.  
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Si passa al I punto dell’O.d.G., ovvero “Comunicazioni del Presidente”, 

dando lettura di una mail pervenuta dall’azienda AMG, avente per oggetto “Ripristino 

luci spente Viale Regione Siciliana, corsia laterale e Viadotto Perrier”, con cui si 

informa che i tecnici hanno effettuato verifica e un primo intervento e che, 

prossimamente, verrà effettuato un ulteriore intervento per il ripristino del punto luce.  

Si prosegue con la lettura di alcune richieste inviate dai Consiglieri al Presidente, 

per il successivo inoltro alle aziende competenti: 

●  “Richiesta rimozione rifiuti ingombranti in Via Sagittario”, a firma del 

Consigliere Ilardi; 

● “Richiesta rimozione rifiuti ingombranti in Via Filippo Corazza, civici 10 e 37”, 

a firma del Consigliere Prester; 

● “Richiesta ripristino recinzione area sportiva tra Largo Arrigo Testa e Via 

Bartolomeo Sirillo”, a firma del Consigliere Bruschetta; 

● “Sollecito e diserbo in Via Buonriposo dal civico 24 al 36”, a firma del 

Consigliere Quartararo; 

● “Sollecito potatura alberi   in Via D’Ondes Reggi, marciapiede limitrofo scuola 

Perez”, a firma del Consigliere Quartararo; 

● “Richiesta svuotamento cestino in Via Oreto n.° 345”, a firma del Consigliere 

Bruschetta; 

● “Richiesta svuotamento cestino getta carte Via Paratore, di fronte scuola 

Salgari”, a firma del Consigliere Bruschetta. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Ilardi, che segnala che i cassonetti ubicati 

in Via Sagittario vengono scambiati dai cittadini per discarica; contesta gli atti incivili 

di coloro che deturpano l’ambiente. Più volte il Consiglio ha chiesto l’installazione 

delle video trappole o video camere per questi siti presi di mira, ma senza alcun esito. 

I Consiglieri persistono sempre con le loro segnalazioni ma, se non sono coadiuvati 

dall’amministrazione, nulla può cambiare. 
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Il Presidente evidenzia che si dovrebbe sensibilizzare la gente, stimolando la 

denuncia, anche in forma anonima: la gente ha paura di denunciare; si dovrebbe creare 

qualcosa che allontani questo fenomeno. La gente si sente frustrata per non poter dare 

il proprio contributo. Chi conferisce i rifiuti, quasi sicuramente, non è del luogo: trova 

quel punto idoneo e abbandona i rifiuti. Questa zona era stata recintata ed il fenomeno 

era diminuito: da poco, si ripresenta. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo, che specifica che la stessa 

problematica si riscontra in Via Buonriposo 81: si parla di un’area di circa 30/40 metri, 

invasa da rifiuti e scarti di trascolo. Ha presentato richiesta per opportuna rimozione 

giorno 13 maggio ma, ad oggi, i rifiuti persistono nel luogo in questione. I controlli 

sono pochi e poche le sanzioni: occorrono azioni forti, repressione, sanzioni e sequestro 

dei mezzi. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Prester, dichiarando che in Via Villagrazia 

stavano abbandonando i rifiuti; i residenti li hanno rimproverato verbalmente e questi 

incivili ma sono stati da loro minacciati. I residenti amano il decoro anche perché 

l’abbandono dei rifiuti può pregiudicare la loro salute. 

Il Presidente afferma che la problematica dei rifiuti ingombranti sarà motivo di 

confronto con il neo Presidente della RAP e verrà fatta   pressione affinché si attui un 

cambio di rotta; occorre fare pressione e trovare soluzioni per debellare questo 

fenomeno.  

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Tarantino, che fa presente che 

ultimamente è stata bonificata una postazione in Viale Regione Siciliana, nei pressi di 

Via Cingallegra, ma subito la discarica si è riformata, per cui il problema si è 

ripresentato; a suo parere, alla bonifica deve seguire subito l’installazione delle 

fototrappole o videocamere; manca una coordinazione tra i vari uffici, perché il lavoro 

eseguito viene vanificato. 

Il Presidente sottolinea che le soluzioni ci sarebbero ma occorrono le risorse 

economiche. 
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Il Consigliere Tarantino dichiara che si sa che la RAP dispone delle telecamere 

quindi occorrerebbe semplicemente coordinarsi con gli altri uffici per installarle. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Terranova, che aggiunge che c’è bisogno 

di una forza sinergica di repressione e controlli da parte della Polizia Municipale; questi 

costi ricadono sulle spalle dei cittadini. 

Il Presidente chiarisce che è un fenomeno molto vasto e si è fatto ben poco per 

debellarlo. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartaro, che precisa che si piange 

l’assenza di un’adeguata programmazione: se almeno fosse stata installata una 

videocamera o videotrappola all’anno nel nostro territorio le discariche non 

esisterebbero; se si fossero adottati i giusti provvedimenti i danni sarebbero minori: 

occorre una sinergia di forze. 

Il Presidente segnala che Via Oreto bassa è presa di mira dagli incivili: a nulla 

valgono le varie richieste presentate dal collega Prester per dare decoro alla zona: 

bisogna mettere in campo varie sinergie. 

Alle ore 9,51 entra la Consigliera Rappa. Risultano presenti 9 Consiglieri.  

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta, che vuole porre l’attenzione 

sulla sua richiesta, presentata oggi, per la recinzione del campetto sportivo tra Largo 

Arrigo Testa e Via Bartolomeo Sirillo: aggiunge che l’area è abbandonata e la 

recinzione è divelta in più parti, per cui è importante ripristinare quest’area per renderla 

fruibile. In questo momento, dopo che i ragazzi sono stati chiusi per la pandemia, è 

importante avere un luogo dove possano svolgere attività fisica. Propone al Consigliere 

Ilardi, in qualità di Presidente della Commissione Sport, di proporre qualche 

manifestazione in quest’area. 

Il Presidente afferma che è un’occasione per il Consiglio riqualificare l’area 

renderla fruibile alla cittadinanza. Sarebbe opportuno che la commissioni progetti 

qualche manifestazione, invitando l’Assessore allo Sport e l’Assessore al Patrimonio 

per iniziare un percorso di riqualificazione. 
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Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Tarantino, che fa presente che già erano 

stati avanzati una richiesta ed un sollecito per il ripristino della rete di recinzione, e 

dell’area si era parlato anche con l’Assessore allo Sport. 

Il Presidente specifica che l’argomento è stato tratto in Consiglio più volte ma ora 

è il momento di concretizzare. 

Alle ore 10,10 esce il Consigliere Adelfio. Risultano presenti 8 Consiglieri 

Si passa al II punto all’O.d.G., ovvero “Approvazione verbale”, con la lettura del 

verbale relativo alla seduta del 13 /05/2021, approvato alle ore 10,20, per appello 

nominale, il cui esito è il seguente: Presenti 8; Votanti 8; Voti Favorevoli 8. 

    Esauriti gli argomenti, alle ore 10,21, il Presidente chiude la seduta.  

  Il Segretario                                   Il Presidente 

Maria Concetta Calderone                      Andrea Gulemi 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 31/05/2021 10:54:53 CEST

Signature Not Verified

Signed by ANDREA GULEMI
on 03/06/2021 08:11:41 CEST

Signature Not Verified



CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI

ADELFIO GIOVANNI X

BRUSCHETTA SAVERIO X X

GULEMI ANDREA X X

ILARDI ALFREDO x x

PRESTER ANTONINO x x

QUARTARARO GIUSEPPE X x

RAPPA GIOVANNA X X

SANTANGELO ANTONINO X

TARANTINO SALVATORE X X

TERRANOVA FRANCESCO X X

VOTAZIONE PER APPELLO NOMINALE

Seduta del Consiglio della Terza Circoscrizione del 28/05/2021 - Approvazione verbale realtivo alla seduta del 20/05/2021



Si attesta che l'atto avente per oggetto: "DELIBERE DELLA III^CIRCOSCRIZIONE 

N.105 DEL 28/05/2021" Ã¨ stato pubblicato all'Albo Pretorio on-line dal 

03/06/2021 al 13/06/2021. 

Id. pubblicazione 8165/2021 

 

 

Il Responsabile dell'Albo Pretorio                                    Il Responsabile dell'U.O. 

      F.to Mariano Corsale                                            F.to Dott. Calogero Miserendino 

 

Cordiali Saluti 


